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АННОТАЦИЯ: 
Электронным теперь называют, практически, все: “Электронная Россия”, “Электронное правительство” и даже 

“Электронная демократия”. 
Рассматривается электронный город с точки зрения применяемых технологий, позволяющих реализовать его 

функции для сфер деятельности и объектов, в которых задействованы эти технологии, и, конечно, с точки зрения 
технических средств и систем, являющихся неотъемлемой частью электронного города. Одна из таких основополагающих 
систем, о которой непосредственно пойдет речь, — система единого времени, выполняющая роль метронома, задающего 
темп жизни в электронном городе. 

E-now referred to as, practically, all “E-Russia”, “E-government” and even “E-democracy”. 
Electronic city is considered from the point of view of the technologies, allowing to implement its functions for spheres of 

activity and objects that use these technologies, and, of course, from the point of view of technical facilities and systems which are 
an integral part of electronic city. One of these fundamental systems, about which speech will go, — the universal time system that 
serves as a metronome that sets the pace of life in electronic city. 

 


